

033

## Primera infancia

Señor director:

La primera infancia es una etapa crucial para el desarrollo cognitivo, social y emocional de cada niño. Es en este periodo en el cual se establecen las bases para construir su futuro, y la familia

juega un papel esencial en este proceso.

Por lo mismo, fortalecer el vínculo entre los niños y sus cuidadores, proporcionando a las familias las herramientas necesarias para acompañar el desarrollo integral de sus hijos, es fundamental. Al apoyar a las familias desde el inicio, se contribuye a un futuro más equitativo y justo.

Mientras el foco está en el fin de CAE y en el recién creado FES, no debemos olvidar que la verdadera inversión comienza mucho antes. Las políticas públicas deben priorizar el apoyo a la primera infancia y sus familias, porque es ahí donde se forma el camino hacia una educación exitosa y, también, hacia una sociedad más fuerte.

**Magdalena Domeyko**

*Directora de contenidos Familias Primero*